



---

# communiqué

---

Date **Le 25 mars 1994**

**N° 57**

Pour publication

## **L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE MONTRÉAL** **ET LES GRANDS BALLETS CANADIENS** **FONT UNE TOURNÉE EN EUROPE**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que son ministère accordait une subvention de 300 000 dollars à l'Orchestre symphonique de Montréal (OSM) pour une tournée de 12 concerts en Europe, du 3 au 20 avril 1994. L'OSM se rendra en Suisse, en Italie, en Slovénie, en Autriche, en Allemagne, en Pologne et au Royaume-Uni.

M. Ouellet a félicité Maestro Charles Dutoit d'avoir amené l'OSM à un tel niveau d'excellence et de lui avoir acquis la renommée enviable dont il jouit aussi bien à Montréal qu'au Canada tout entier.

M. Ouellet a aussi annoncé l'octroi d'une subvention de 275 000 dollars aux Grands ballets canadiens pour une tournée de 9 concerts en Hollande et en Belgique, du 7 au 18 avril 1994.

Le Ministre a félicité le directeur artistique des Grands ballets, M. Lawrence Rhodes, du succès remarquable remporté par la compagnie à New York, l'an dernier, et il s'est dit assuré que les européens accueilleront avec le même enthousiasme les performances des danseurs.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874